

DER Blues LEBT !

Die MIDNITERS machen ihn hörbar und spürbar.

Der Blues ist da..du erlebst ihn...immer..im alltäglichen Leben.

Deine Beziehung wurde zu einem Geschlechterkampf ?
Deine Versicherung sieht die Vertragsbedingungen gänzlich anders als du ? Du versuchst verzweifelt, der Zahnpastatube die Reste zu entlocken ?

Die Midneters geben dem Blues des Alltags einen Platz in einer Welt medialen Überflusses, anachronistisch, aber dennoch cool und zeitbezogen, auf hohem musikalischen Niveau.

Axel Nörskau - eine Gitarre, die das Zeug hat, Seelen zu retten
Marc Witte - ein Piano, das mehr schwarze als weiße Tasten zu haben scheint

Horst Braun - eine Stimme, vom Amt für Bluesmusik zertifiziert

Wolfgang Sievers - ein Bass, der aufrecht oder "verstromt" fulminant die Richtung vorgibt

Werner Franzkowski - drums, die sich gekonnt durch zahllose Jahre Bluesgeschichte "grooven" und "shufflen"

THE BLUES IS ALIVE !

The MIDNITERS make it audible & noticeable

The Blues is present.....you experience it...permanently... in your everyday life.

Your partnership decreased to a gender battle ? Your insurance company interpreted your contract controversially ? You desperately try to squeeze the remaining toothpaste out of the tube ?

The Midneters give room to the everyday life Blues in a world of medial abundance, anachronistic but still thrilling and time-related on a high musical level.

Axel Noerskau - a guitar, made to save souls

Marc Witte - a piano, pretending to have more black than white keys

Horst Braun - a voice, reflecting hundreds of blue hours

Wolfgang Sievers - a bass, brilliantly setting the direction, upright or electric.

Werner Franzkowski - drums, grooving and shuffling skillfully through countless years of Blues history.